



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Paris, le 21 septembre 2022

### **La FFFT et la société INITIATIVES deviennent partenaires**

La société INITIATIVES et la Fédération Française de Tennis de Table sont très heureuses de vous annoncer la signature d'un **contrat de partenariat** pour deux ans qui permettra d'enrichir l'offre de service aux clubs. Chaque association bénéficiera ainsi de solutions clés en main pour financer leurs projets associatifs ([en savoir plus](#)) et de réductions sur le catalogue de produits personnalisés. Par ailleurs, la FFFT et INITIATIVES sont fières de signer une **convention de mécénat** via la Fondation Jacques Secrétin pour soutenir pendant deux ans le programme PING Citoyen de la fédération. Cet engagement, dont l'objectif est de renforcer le dispositif « Une école Une table », permettra d'implanter une centaine de tables CORNILLEAU supplémentaires dans les cours de récréation des écoles françaises. L'enjeu est de contribuer à la lutte contre la sédentarité des enfants du 1<sup>er</sup> degré en leur offrant les moyens de pratiquer 30 minutes d'activité physique par jour. L'appel à candidature se fera via le réseau USEP du 21 septembre 2022 au 21 novembre 2022.

**Gilles ERB (Président de la FFFT) :** « *Je suis très heureux de ce partenariat avec la société INITIATIVES qui partage des valeurs fortes avec la fédération. Elle a l'ambition d'offrir des services aux clubs pour faire vivre aux adhérents, et notamment aux enfants, plus d'expériences associatives et sportives. De plus, elle défend des valeurs de solidarité qui me sont chères notamment grâce à Initiatives-cœur. Je me réjouis de pouvoir ainsi accélérer le déploiement de tables de tennis de table dans les cours d'école du 1<sup>er</sup> degré pour donner à encore plus d'enfants le goût du sport et plus particulièrement d'une pratique populaire comme le Ping. Le dispositif « Une école Une table » est une formidable opportunité de mettre au service des enfants une table de Ping pour bouger de façon ludique, conviviale, et en mixité. Notre volonté de construire une fédération utile à la société prend ici tout son sens. Enfin, c'est une belle récompense pour la FFFT qui a créé il y a quelques semaines la « Fondation Jacques Secrétin, pour un PING Citoyen » pour rendre hommage à cet immense champion. En effet, la société INITIATIVES est le premier mécène de la Fondation. Je remercie Franck Vallée pour sa confiance. »*

**Franck Vallée (PDG INITIATIVES) :** " *Notre vocation étant d'accompagner les associations sportives et scolaires en leur proposant des solutions clés en main afin de leur permettre de lever des fonds, je suis très heureux de réactiver le partenariat avec la FFFT après une parenthèse de deux saisons. Les valeurs portées aujourd'hui par le Président et son équipe m'ont convaincu de la pertinence de ce soutien. La FFFT devient la 18<sup>ème</sup> fédérations/ligues sportives que nous soutenons et nous sommes très fiers de cet engagement.*

*Vous pouvez découvrir ci-dessous les actions plébiscitées par les associations sportives.  
[Voir les offres.](#)*

*J'ai également souhaité apporter notre soutien à la Fondation J.Secretin dans le cadre de l'opération "une table, une école". En effet, depuis de nombreuses années, nous sommes engagés dans plusieurs actions en faveur de l'enfance (notamment avec l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque). C'est donc tout naturellement que nous avons été séduits par ce dispositif permettant aux enfants une pratique quotidienne de l'activité sportive dans leur école.*

*Découvrez notre engagement : [Initiatives Fond'actions.](#)*

***Clubs, Comités, Ligues, Fédération, toute l'équipe d'Initiatives est à vos côtés pour vous accompagner dans vos projets !***